



☆12月19日(日)～1月4日(火)『KAMA～AKAGOイルミナイト』を開催中!!☆

コロナ禍で閉塞感が漂う中、『少しでも町を明るくしよう』という目的の下、今年度も上記期間中にイベントを開催しています。

嘉万公民館・旧嘉万小学校・八代ぬくもりの里・半田公会堂・青景園・ふれあい花壇(殿河内地区)・赤郷公民館・旧赤郷小学校・ほっとビレッジ美東ほか、嘉万～赤郷間沿道にイルミネーションを設置しています。

12月19日(日)の午前9時に、40名以上の住民の皆様や子どもたちに集まっていただき、みんなで一緒に協力しながら設置することができました！設置前の準備についても、多くの住民の皆様にご協力いただきました。ご協力いただいた皆様、誠にありがとうございます！皆様のおかげで今年度もイルミネーションが光輝いています！令和4年もどうぞよろしくお願いいたします。

まだご覧になっていない方は、ぜひご覧いただけましたら幸いです。また、①嘉万公民館・②半田公会堂・③八代ぬくもりの里・④旧赤郷小学校・⑤赤郷公民館の5か所で同期間中にスタンプラリーを開催していますので、皆様ぜひ参加してください！達成した方の中から、抽選で15名の方に美祢市公式キャラクターの『ミネドン』と『こぶっちゃん』のキャラグッズをプレゼントします！

詳しい参加方法については、公民館に問い合わせさせていただくか、【美祢市公式Instagram】をご覧ください！【Instagram】→【検索】→【minecity_official】で検索！



☆ 11月18日(木) 秋芳桂花小学校で放課後子ども教室を開催しました ☆

11月18日(木)に秋芳桂花小学校で放課後子ども教室を開催しました。今回も嘉万公民館主催の『おいしいお抹茶をいただきましょう(作法編)』です。

前は抹茶をいただく前の座り方や礼節を学びましたが、今回は抹茶を自分でたてていただくための作法を学びました。前回抹茶を飲めなかった子も何回か飲むうちに飲めるようになっており、成長を感じました！



☆ 12月5日(日) 秋芳まるごと自然教室を開催しました ☆

12月5日(日)に八代めくもりの里にて秋芳まるごと自然教室を開催し、そば打ちをしました！参加してくれた子どもたちは、楽しみながらそば打ちに取り組んでいました！今回、慶應義塾大学の学生の三橋舞衣さんも参加してくれました。できあがったそばは家に持ち帰って食べてもらいました。後日子どもたちに感想を聞くと、『カップそばよりとっても美味しかった』ととても喜んでいました！



☆ 12月6日(月)・7日(火)に公民館前の庭木を剪定していただきました ☆

12月6日(月)と7日(火)に山田祐弘さん、藤原波子さん、長澄多喜子さんが公民館前の庭木を剪定してくださいました。鬱蒼と茂っていた庭木がすっきりと整備され、19日に設置した公民館のイルミネーションが美しく輝いております。誠にありがとうございました！

今年も地域の皆様に大変お世話になりました。令和4年も職員一同共和地域を盛り上げるイベントを企画していきますので、地域の皆様のご参加を心よりお願いいたします！



共和地域の人口・世帯数
(令和3年11月30日現在)

人口 1,213人
(-4)

男 562人
(-2)

女 651人
(-2)

世帯数 606世帯
(-1)